
Ballet del SODRE se presenta hoy a la hora 20 en Salto en la gira nacional que

recorre todo el país

Se llevó a cabo en la jornada de ayer en las instalaciones del Teatro Larrañaga, una

conferencia de prensa donde se informaron los detalles de la presentación del Ballet

Nacional del Sodre. Dio inicio a dicha conferencia, el Coordinador de Cultura Pablo

Ferreira Pintos expresando "Bienvenido sea el Ballet Nacional del Sodre y su

directora María Noel Riccetto, para nosotros es un gusto y un placer, en especial para

aquellos que tienen la vocación de la danza poder contar con su presencia. Hace

bastante tiempo que por diversas causas no pudieron llegar hasta el departamento y

que vuelvan en esta oportunidad se hace doblemente gratificante. Queremos

agradecer al SODRE de que en esta gira se haya podido de nuevo elegir Salto como

uno de los destinos de la misma, porque este es un hecho de relevancia turística al

tener en nuestra ciudad este gran ballet que nos representa de manera brillante en

cualquier sala del mundo".

Pagina 1/1


